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PEDIDO DE INFORMAÇÕES N° 58/2017

Assunto Requer informações acerca da reahzaçâo de tomografias pela rede pública de saúde

CONSIDERANDO que o Sr. Luis Gonçalves está aguardando a

realização de duas tomografias de abdômen superior e pelve, bacia e abdômen inferior; e

CONSIDERANDO que o paciente recebeu a informação de que esses

exames estariam sendo feitos em Taubaté , Campos do Jord ão, São Paulo, ou onde

houver vagas disponiveis,

REQUEREMOS à Excelentíssima Senhora Presidente desta Casa,

ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais , seja

encaminhado ao Senhor Prefeito Municipal de Jacarei o seguinte Pedido de Informações:

1. Por quais motivos esses exames não podem ser feitos em um local

mais próximo para o paciente?

2. Há previsão para o agendamento dessas tomografias?

2.1. Em caso positivo, informar qual o prazo estimado para o

procedimentos.

2.2. Em caso negativo. esclarecer os motivos da não realização.

Ao aguardo de manifestação, subscrevemos .

Sala das Sessões, 4 de outubro de 2017.
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DR.,RODRIGO SALOMON

Vereador - PSDS
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